

大豊学園にようこそ！

## 教育委員会だより

令和4年度から赴任された教職員を紹介します



### 溝渕 幸声 みぞぶち こうせい 教頭先生

令和2年4月より4年3月末までの2年間、大豊町教育委員会でお世話になりました、溝渕幸声と申します。この2年間、大豊学園の開校に向け、保護者の皆さま方や地域の皆さま方に大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

本年4月より大豊学園（後期課程）の教頭として赴任することとなりました。これから、笑顔で活気あふれる大豊学園、地域とともに大豊学園をつくっていけるよう、児童・生徒、教職員とともに全力で取り組んでいきたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



### 鈴木 薫子 すずき かおるこ 教頭先生

本山町立本山小学校から大豊学園に赴任してきました、鈴木薰子と申します。大豊町の美しい自然や歴史、文化を感じながら、木の香りに包まれた素敵な校舎で、子どもたちと共に頑張っていきたいと思います。また、大豊学園では1年生から9年生の子ども達と関わることができるので、とても楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひします。



### 三井 利之 みつい としゆき 先生

須崎市立朝々丘中学校から大豊町立大豊学園に赴任してきました。三井利之です。初めてのことばかりで慣れないこともありますが、自然豊かな大豊の地で勤務できることがとても樂しみです。子ども達の出会いを大切に、精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。



### 島内 聖司 しまのうち せいじ 先生

いの町立枝川小学校より異動してきました、島内聖司と申します。大豊町は初めてで、慣れないこともたくさんあるかとは思います。子どもたちとともにたくさんことを学び、精一杯頑張っていきたいです。どうぞよろしくお願ひします。



### 浅野 成美 あさの なるみ 先生

令和4年度から新規採用となりました、浅野成美と申します。出身は土佐清水市です。初めてのことばかりですが、木の優しい香りに包まれた新校舎で子供たちと共に学び成長していきたいと思います。全ての新しい出会いを大切に、精一杯頑張ります。よろしくお願ひします。



### 成岡 葉 なるおか しおり 先生

本大豊学園で新規採用になりました、成岡葉と申します。新しくスタートする大豊学園に携われることを嬉しく思います。初めてのことばかりで、分からぬことがあります、皆様にご指導頂きながら精一杯頑張ります。子どもたちと一緒に学び、成長していきたいと思います。よろしくお願ひします。

## 町内保育所・大豊学園の園児・児童・生徒数

	大豊学園
1年生	17
2年生	10
3年生	19
4年生	12
5年生	11
6年生	13
7年生	13
8年生	11
9年生	5
小計	111
町内園児・児童・生徒数	
合計	165

令和4年4月1日現在



株第一コンサルタント  
代表取締役社長 右城 猛 様（写真右）



## 教育委員会だより

令和4年4月6日（水）

# 大豊町立大豊学園が開校しました!!

4月6日に、新しく義務教育学校となる大豊町立大豊学園の開校式が、児童・生徒、教職員、保護者、地域の皆さま、関係者が参加し、開催されました。

大豊町の国指定重要無形文化財である永渕神楽保存会の皆さんによる永渕神楽の演舞から始まり、開校記念式典が行われました。

大石町長からの力強い開校宣言の後、鎌倉教育長より初代岡村校長先生に新しい学園校旗が授与され参加者に披露されました。岡村校長先生からは、「新しい歴史の扉がここに大きく開かれた。地域と共に歩み、地域に愛される学校を目指す」との祝辞がありました。

式典のなかでは、新しい大豊学園の校歌を作曲していただいた高知大学前田教授のピアノ伴奏のもと児童・生徒で初めてとなる学園の校歌を全員で力強く齊唱しました。

生徒会長の門田愛奈さんからは、「ふるさと大豊町を大切にしながら自分の可能性を伸ばし、学園生活をより充実したものにしていきたい」と誓いの言葉がありました。

式典後の第2部では、藤川球児氏による「夢を大切にする生き方」と題しての講演会と、児童・生徒とのトークセッションが行われました。藤川氏からは、「自分は絶対こうなりたい」という夢を持とう、夢をみつける天才になつてほしいという熱いメッセージをいただきました。

午後からは、後期課程となる6年生・7年生のステージ進級式が行われました。

教育委員会といたしましても地域とともに大豊学園、地域に愛される大豊学園となるよう、学園と連携・協働のもと取組を進めていきたいと思っております。今後とも皆さまの温かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。ご参加いただきました保護者の皆さま、地域の皆さまありがとうございました。



学園校旗授与・披露



生徒会長 門田 愛奈さん  
誓いの言葉



初めての全校児童・生徒による校歌齊唱



ステージ進級式